

**NOTES D'ALLOCUTION DE
L'HONORABLE NOËL A. KINSELLA
PRÉSIDENT DU SÉNAT**

**À L'OCCASION D'UNE RÉCEPTION EN L'HONNEUR DE
SON ÉMINENCE LE CARDINAL THOMAS COLLINS**

**OTTAWA
LE 27 NOVEMBRE 2013**

Votre Éminence,

Monsieur le Président Scheer,

Honorables sénateurs et députés de la Chambre des communes,

Distingués invités,

Cardinal Collins, c'est un plaisir de vous accueillir de nouveau au Parlement. Vous nous avez fait l'honneur de votre présence l'an dernier peu après votre élévation au Collège des cardinaux de l'Église catholique romaine – vous êtes le 16^e Canadien nommé à ce rang – et votre retour parmi nous aujourd'hui nous honore.

Vos liens avec Rome ne datent pas d'hier puisque vous avez fait vos études à l'Institut biblique pontifical et à l'Université grégorienne. J'ai moi-même étudié à Rome, à l'Université St-Thomas d'Aquin et à l'Université pontificale du Latran, alors je ne doute pas que nous avons en commun bien des souvenirs de cette ville merveilleuse.

Cette année, à la fin août et au début septembre, j'ai eu l'occasion de renouer avec l'Italie lorsque j'ai assisté à la 4^e Réunion annuelle du Réseau international des législateurs catholiques. Des représentants du monde entier étaient présents et les séminaires nous ont permis d'échanger des idées et de nous pencher attentivement sur des questions d'intérêt commun.

Après la conférence, Sa Sainteté le pape François a aimablement reçu les participants, dont notre délégation de parlementaires, au Palais apostolique. Dans ce contexte, il est intéressant de noter que le Canada entretient des relations diplomatiques avec le Saint-Siège depuis plus de 40 ans. Ce n'est que l'an dernier, le 16 novembre, que ces liens se sont renforcés par la formation du Groupe d'amitié parlementaire Canada – Saint-Siège. Ce groupe a servi de forum pour échanger des idées et promouvoir les relations entre le Canada et le Saint-Siège.

Outre ces entités relativement officielles, les parlementaires ont chaque semaine un déjeuner-prière parlementaire et chaque année un déjeuner-prière national. La Cité parlementaire est aussi dotée d'une salle de méditation consacrée à la mémoire du Père Sean O'Sullivan, qui a quitté ses fonctions de député pour devenir prêtre et qui a raconté cette expérience dans son livre intitulé *My Two Houses*.

Les liens entre le Canada et le Saint-Siège sont nombreux et variés et l'interaction grandissante entre ces deux États souverains jouit d'un excellent appui à tous les niveaux.

Merci de vous être joint à nous aujourd'hui, Cardinal Collins, et que Dieu vous bénisse et vous guide dans toutes vos entreprises.